

Oberursel, den 5.11.2008

Liebe Paten und Förderer unserer Kinder in Indien,

ein arbeitsreicher Sommer für Nandri geht zu Ende. Unser großer Container ist voll gepackt mit Ihren Spenden und wird am 10.11.08 auf die 7 Wochen dauernde Reise nach Indien gehen. Wir haben viele gute und schöne Sachen bekommen. Die Kinder sind schon total aus dem Häuschen vor Freude.

Zurzeit regnet es in Strömen und alles steht unter Wasser, leider auch die Küche und das ist schlimm für die Kinder weil das Essen dann noch bescheidener ausfällt als sonst. Wir müssen schnell eine dauerhafte Lösung für das Wasserproblem finden. Schon wieder ist eine giftige Schlange mit dem Wasser in das Schulgelände eingedrungen.

Ich werde am 28.12.08. nach Indien fliegen um die ca. 200 Kisten auszupacken und alles an die Kinder, die Angestellten und die Dorfbewohner zu verteilen. Das wird noch mal ein hartes Stück Arbeit werden. Es wäre gut wenn Jemand zum Helfen mitkäme.

Claudia wird schon am 20.11.08 hinfliegen um den Container in Empfang zu nehmen und ihr Nähprojekt vorzubereiten. Im Container befinden sich 22 Nähmaschinen, Regale, Stoffe und Zubehör.

Weihnachtspost von Ihrem Patenkind wird es in diesem Jahr also nicht geben. Dafür Frühlingsgrüße und einen hoffentlich interessanten Reisebericht von mir.

Nun wollen wir hoffen, dass alles gut und wohlbehalten ankommt.

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne und besinnliche Adventszeit.

Für mich ist es seit Jahren die erste Vorweihnachtszeit in Deutschland und ich freue mich nach all der Anstrengung auf ein wenig Ruhe und Besinnung.

Nochmals vielen, lieben Dank an alle großen und kleinen Spender. Sie machen das Leben der vielen bedürftigen Kinder etwas heller und fröhlicher.

Ihre Monika Gerbas
Nandri- Kinderhilfe e. V.